
Unionmeccanica  a  Mecspe:
incontro  dedicato  alle
Associate
Informiamo  tutte  le  aziende  associate  che  Unionmeccanica
Confapi sarà presente alla fiera di Mecpse, dal 5 al 7 marzo
2025, a Bologna Fiere con uno stand al padiglione 26 stand
B25.
Giovedì  6  marzo,  alle  ore  16.10,  è  previsto  un  “Momento
istituzionale con apertivo di networking” dedicato a tutte le
nostre imprese presenti in cui interverranno:

Cristian Camisa, presidente nazionali Confapi 
Elisa Lodi, Senior Relationship Manager Sales Pmi di Sace
Francesca Alicata, Chief External Relations di Simest 
Luigi Sabadini, presidente nazionale Confapi 

In allegato l’invito. 

(SF/am)
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